

Fecha 11.12.2012	Sección Primera-Nacional	Página 27
----------------------------	------------------------------------	---------------------

FRENTES POLÍTICOS

I El Pacto va. Con las reformas en materia educativa que se proponen, lo esencial será crear un **Servicio Profesional Docente** que reconocerá la formación y los logros de los maestros que no estarán sujetos a criterios discrecionales, sentenció ayer el presidente **Enrique Peña Nieto**. En tanto que **Emilio Chuayffert**, secretario de Educación, consideró prioridad una evaluación con consecuencias jurídicas. No más caprichos e intereses particulares. Los tres partidos firmantes del Pacto, el PRI, el PAN y el PRD, van de la mano. **Jesús Zambrano**, líder del sol azteca, resaltó ayer, en el Museo Nacional de Antropología, que la reforma más necesaria es la educativa. El panista **Gustavo Madero** llamó a dar todo el impulso para aprobar las iniciativas. O sea, restarle poder a la maestra. Sí, **Elba Esther Gordillo** está contra las cuerdas. Ya se verá su reacción.

II Resultados. **Miguel Ángel Osorio Chong**, secretario de Gobernación, afirmó que la reforma educativa demuestra que el Pacto por México, firmado por el presidente **Peña** con las tres principales fuerzas políticas del país, se está cumpliendo. No será letra muerta. Entre los compromisos está también una reforma en materia de telecomunicaciones y una nueva ley de responsabilidad hacendaria para la deuda de estados y municipios. Hay un proyecto común: México.

III Cautela. **Luis Videgaray Caso**, secretario de Hacienda, aseguró que el Paquete Económico 2013 presentado al Congreso es prudente respecto a los riesgos que se avizoran en el exterior. Reconoció que aunque México tiene una perspectiva de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) favorable, aún hay riesgos que podrían desacelerar el ritmo de expansión. Por ello convocó a los legisladores federales y a voces de la sociedad civil para construir la agenda. "Hoy la economía mexicana es distinguida por tener balances adecuados, con mayor solidez que el resto del mundo,

pero eso no significa que no tengamos problemas", advirtió. La maquinaria ya rueda.

IV El nuevo rostro del PRI. Con su ex presidente, **Pedro Joaquín Coldwell**, metido ya de lleno a sus labores al frente de la Secretaría de Energía, el Revolucionario Institucional estrenará en breve dirigencia nacional y secretaria general. El ex gobernador mexicano **César Camacho** será quien lleve las riendas del partido acompañado de **Ivonne Ortega**, la ex gobernadora de Yucatán. La senadora **Cristina Díaz** concluirá hoy su paso como dirigente interina, porque la Comisión Política Nacional elegirá a quien va a cerrar el periodo que abrió hace casi dos años **Humberto Moreira**. Gran parte del triunfo tricolor del primero de julio pasado tiene tras de sí el sello de **Cristina**. Cómo no reconocer que cumplió.

V Aunque usted no lo crea, en política algunas derrotas benefician. Pregúntenselo al diputado **Miguel Ángel Monraz Ibarra**. A él, que perdiera el PAN en el estado de Jalisco le cayó de perlas. Consiguió la presidencia del partido en esa entidad. También a su familia le fue bien. Dicen que a algunos de sus integrantes los colocó en la nómina del ayuntamiento. A sus hermanos en el Congreso local, para no dejar desamparada a la parentela de la esposa, también incluyó a varios de ellos en la nómina del PAN. El grueso de su grupo político quedó con buenos salarios en la Comisión Estatal del Derechos Humanos y en el Consejo de la Judicatura. Eso es sacar provecho hasta de la tristeza. ¡Maestrazo!

VI Reconocimiento. Premio Nacional al padre **Alejandro Solalinde**. "Su labor ha contribuido a que el sueño de muchos migrantes no se convierta en una pesadilla, les ha dado un techo, un refugio, ha sido un buen samaritano. Gracias por esta importante contribución y por esa labor en favor de los migrantes. Felicidades y enhorabuena, padre **Solalinde**". Con estas palabras, el presidente **Enrique Peña Nieto** reconoció la labor del sacerdote, al proteger la vida de miles de centroamericanos en su tránsito por México. Él aprovechó para exponer sus preocupaciones, que son muchas. Merecido premio para quien no deja solos a los más vulnerables.

